

COMMUNION

***Dieu est Saint... Jésus aimerait nous entraîner vers Cette Sainteté.**

Dans la prière eucharistique, nous avons entendu son appel à nous donner, pour nous engager dans une communion avec Dieu et avec nos frères...

Nous pouvons répondre OUI à cet appel.

Sur le chemin du OUI, Jésus ne nous laisse jamais seuls: il reste présent, il nous accompagne.

***Jésus nous indique un chemin de prière:**
"Notre Père" ...

Dans cette prière, nous nous reconnaissons tous fils et filles d'un même Père, et tous frères et soeurs en Dieu.

***Nous ne suivons pas Jésus pour nous, pour recevoir quelque chose, pour être au-dessus des autres, mais pour que Le Royaume de Paix, d'Amour et de Lumière grandisse sur la terre: "Père, que Ton Règne vienne!"**
"Père, que Ta volonté soit faite."

***Travailler sur le chantier du Royaume de Dieu, travailler à semer l'amour, la joie, le réconfort, le pardon, la tendresse,...., n'est pas chose facile! Dans la prière du Notre Père, Jésus nous encourage à demander de l'aide ("le pain de ce jour") pour vivre chaque jour en enfant de Dieu . Il nous invite aussi à toujours pardonner à tous ceux qui nous ont fait du mal! Le pardon est le plus merveilleux des cadeaux que nous puissions donner aux autres ...**

En pardonnant, nous nous rapprochons de Dieu, Lui qui est Toute Miséricorde.

*Jésus nous montre le chemin de la prière et nous invite à demander de l'aide. Il nous propose aussi d'accueillir sa paix de ressuscité:

"Je vous laisse ma paix; je vous donne ma paix!"

Jésus est ressuscité!

C'est sûr, la mort n'a jamais le dernier mot!
La vie, l'amour, la paix, la lumière, le pardon,....,
sont toujours triomphants!

C'est vraiment vers un chemin de Bonheur que Jésus veut nous entraîner. En lui faisant confiance, nous pouvons dès à présent être tranquilles, rassurés, heureux!

*Dans la confiance, nous accueillons la paix...
Et cette paix, nous la partageons aussitôt en

dominant à nos frères un geste de paix.

Il ne s'agit pas de se dire bonjour...

Il s'agit d'annoncer la Bonne Nouvelle en laquelle nous croyons et qui est source de bonheur et de paix.

Fait avec foi, ce signe de paix peut devenir comme un trésor de lumière et de vie pour celui qui le reçoit

*Le Jeudi Saint, Jésus a pris du pain et l'a rompu avant de le partager. Aujourd'hui, à l'église, le prêtre refait les mêmes gestes. Il prend l'hostie et la rompt. Ce geste nous rappelle que Jésus a donné sa vie et qu'il la donne encore aujourd'hui!

*Pendant que le prêtre rompt le pain, nous chantons: "Agneau de Dieu".

Autrefois, on offrait en sacrifice un agneau à Dieu. C'était l'agneau de l'holocauste, l'agneau offert pour remercier Dieu qui élève, qui fait monter vers plus Haut, vers plus Beau...

Aujourd'hui, en chantant "l'Agneau de Dieu", on pense à Jésus qui s'est donné, qui a offert sa vie pour que nous prenions La Main de Dieu, pour que nous nous élevions, pour que nous montions vers l'Amour, pour que nous ayons La Vie en abondance!

*Dans la langue de Jésus, il n'existe qu'un mot pour dire agneau et serviteur.

Jésus, Agneau de Dieu, c'est Jésus Le Serviteur de Dieu... Celui qui fait vraiment Sa Volonté...

COMMUNIER

Jésus était à Jéricho...

La foule s'était assemblée autour de lui.

Certains attendaient peut-être quelque chose de Jésus, d'autres étaient là par curiosité, ou pour faire comme les autres, ou par habitude...

Zachée, un homme pécheur, "cherchait à voir qui était Jésus".

Aujourd'hui, à l'église, nous pouvons nous lever et communier par habitude, pour faire comme les autres, pour recevoir quelque chose sans rien donner de nous-mêmes, ou comme ça, sans trop savoir pourquoi...

Nous pouvons aussi nous lever parce que nous cherchons à mieux connaître Jésus, nous cherchons à vivre une vraie rencontre.

Jésus vit Zachée et lui dit:
" Il faut que je loge chez toi aujourd'hui. "
Zachée le reçut avec joie!

A nous aussi, Jésus dit aujourd'hui:

" Il faut que je loge chez toi. "

A l'église, lorsque nous nous levons pour communier, nous pouvons penser bien fort à cette parole et, comme Zachée, nous pouvons ouvrir en grand la porte de notre cœur pour recevoir Jésus avec joie!

Après sa rencontre avec Jésus,
la vie de Zachée est transformée!

Ses yeux s'ouvrent et il voit les pauvres
autour de lui. Il a envie de partager...

Zachée voit aussi ses faiblesses...

Il décide de changer:

Il s'ouvre au don: il devient généreux!

Tous les jours, nous rencontrons de nombreuses personnes. Mais nous ne nous apportons rien les uns aux autres: il n'y a pas d'échange.

Dans une rencontre profonde, on donne de nous et on reçoit de l'autre. Ce sont ces rencontres qui nous transforment véritablement!

Jésus nous propose de vivre une telle rencontre.

Lorsque notre communion
est véritablement accueil de Jésus,
et que nous avons envie
de donner de nous-mêmes,
alors elle devient Rencontre
qui peut transformer notre vie!

Toujours se souvenir que Jésus veut nous
entraîner vers L'Amour! Communier avec foi,
c'est donc se laisser emporter par ce Beau
Courant qui toujours nous poussera
à aimer les autres...

Le prêtre nous dit: "Le corps du Christ!"

Oui, Jésus est présent et il se donne à nous.

Il nous dit: "Il faut que je loge chez toi."

Nous pouvons ouvrir les mains, les étendre
pleinement en signe d'accueil.
En même temps, nous répondons AMEN.

*OUI, Jésus, je t'ouvre la porte de mon cœur;
tu peux le transformer pour qu'il devienne
peu à peu un cœur qui aime!*

Après la communion, nous vivons un temps de
silence et de prière personnelle.
Puis, au nom de toute l'assemblée, le prêtre
remercie Dieu ...

Il est beau de penser que Jésus veut loger chez
moi pour transformer mon cœur
en un cœur plus aimant.

Et je lui ai dit OUI...

Et mon voisin lui a dit OUI aussi...
Et beaucoup de ceux qui sont rassemblés
dans l'église lui ont dit OUI...

Et des millions de personnes dans le monde
lui ont dit OUI en même temps que moi...

Et c'est comme un corps immense,
une grande famille unie,
un bouquet d'amour
que nous offrons au Père, par Jésus.